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Anleitung zum Umstellen der Schließnase bei DOM Halbzylindern

UMSTELLEN DER SCHLIEßNASE

Die Schließnase kann in 8 verschiedene Raststellungen umgelegt werden (siehe weiße Kreise). Der schwarze Kreis 
stellt die Position dar, an der die Schließnase standardmäßig positioniert ist.
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Standard Stellung

Vorhandene Reststellungen
der umlegbaren Schließnase

Möchten Sie die Schließnase umstellen, funktioniert das wie folgt:

1. Stecken Sie den Schlüssel in den Zylinder und verdrehen sie die Schließnase.

2. Drücken Sie den sich in der Schließnase (1) befindlichen Raststift (2) mit einem spitzen Gegenstand 

     (z.B. der DOM Auslösenadel oder einem dünnen Schlitzschraubendreher) nach unten Richtung Druckfeder (3).

3. Halten Sie den Schlüssel fest und drehen dann die Schließnase in die gewünschte Position.

4. Bei erfolgreichem Umstellen ist ein Einrasten des Raststiftes hörbar.

(1) Schließnase     (2) Raststift     (3) Druckfeder
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security systems

Instructions for adjusting the locking cam position of DOM half cylinders

CAM POSITION ADJUSTMENT 

The locking cam can be repositioned to 8 different locking positions (see white circles). The black circle represents 
the position in which the locking cam is positioned by default.
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standard position

available positions
of the locking cam

If you want to change the locking cam position, it works as follows:

1. Insert the key into the cylinder and turn the locking cam.

2. Use a pointed object (e.g. the DOM release needle or a thin flat-blade screwdriver) to push the locking pin (2) 

    in the locking cam (1) downwards in the direction of the pressure spring (3).

3. Hold the key firmly and then turn the locking cam to the desired position.

4. When the changeover is successful, the locking pin can be heard to engage.

(1) locking cam     (2) locking pin    (3) pressure spring


